



Gunskirchen, 21.01.2021

## Semesterferienvorverlegung - Zeugnisse nach den Semesterferien

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte, liebe Eltern!

Nun wurde per Verordnung bestätigt, dass die **Semesterferien in OÖ** um eine Woche vorverlegt werden und nun von **08. – 14.02.2021** stattfinden, bis dahin erfolgt Unterricht im Distance-Learning und Betreuung für jene, die Betreuung brauchen.

Wir verstehen, dass Kinder auch den Kontakt zu den Mitschülerinnen und Mitschülern brauchen, im Lockdown ist das allerdings nur bedingt möglich. Es ergeht daher heute die dringliche Bitte an Sie, liebe Eltern, Ihr Kind/Ihre Kinder wirklich nur dann zur **Betreuung** anzumelden, wenn dies eine **berufliche Notwendigkeit** darstellt oder die Klassenlehrperson eine Anmeldung **aus schulischen Gründen** befürwortet, vor allem da ab 25.01.21 wieder der verschärfte Lockdown gilt.

Nach den Semesterferien soll der Präsenzunterricht im **Schichtbetrieb mit voraussichtlichem tageweisen Wechsel der Gruppen** wieder aufgenommen werden. Die Gruppeneinteilung wird Ihnen zeitnah von der Klassenlehrperson mitgeteilt.

Die **Überreichung der Schulnachricht** erfolgt an den **ersten beiden Unterrichtstagen des 2. Semesters**, dh am 15. bzw. 16.02.2021, je nachdem, in welcher Gruppe ihr Kind zum Präsenzunterricht eingeteilt ist.

**Dies gilt auch für die Eltern, deren Kinder in die 4. Klasse gehen:**

Ich habe mit **allen Gymnasien in Wels, der MS Gunskirchen und mit dem Stift Lambach** telefoniert und alle teilten mir einheitlich mit, dass sie die Schulnachrichten erst nach den Semesterferien möchten, da die **Anmeldefrist (nun 15.02. – wie ursprünglich 05.03.2021) trotz Ferienvorverlegung gleich geblieben** ist. Manche Gymnasien haben mich auch ersucht Ihnen mitzuteilen, dass das **Anmeldeprozedere** auf der **jeweiligen Homepage** genau erklärt wird.

Da im **Präsenzunterricht nach den Semesterferien auch zeitgleich Betreuung** angeboten werden muss, wird diese **wieder im Turnsaal** (es werden Tische aufgestellt) stattfinden müssen. Dies ist aufgrund der räumlichen und personellen Ressourcen gar nicht anders möglich. Dazu kommt aber wieder ein neuer Elternbrief, da hierfür auch noch keine Informationen seitens des Ministeriums gekommen sind, genauso wie für den bereits medial angekündigten Ergänzungsunterricht in den Semesterferien.

### **Testkits:**

Kinder, die diese Woche in Betreuung waren und auch eine Elterneinwilligung für die Testung hatten, haben bereits diese Woche ein Testkit mit nach Hause bekommen. Jedes Kind mit Einwilligung, das in Betreuung ist, bekommt **nächste Woche am Montag wieder ein Testkit** mit. Wann wir die nächste Lieferung an Schnelltests erhalten, wissen wir nicht und bei dieser ersten sehr verspäteten Lieferung haben wir nicht die ausreichende Menge für unsere Gesamtschüleranzahl erhalten.

Wir alle wissen, dass diese Tests nur eine Momentaufnahme und nicht der Pandemie Lösung sind, aber es ist zumindest eine kurzzeitige Gewissheit und Sicherheit. Dieses mutierte Virus stellt uns leider alle wieder vor große neue Herausforderungen.

Mit freundlichen Grüßen

*Fuchshuber Bettina*

VD Dipl.-Päd. Fuchshuber Bettina, BEd